



Isabelle l'Herbette-Jaillard a détaillé ces peintures typiques du XVII^e siècle.

Affluence à la chapelle dédiée à Saint-Joseph

Malgré une météo maussade, c'est un public nombreux qui est venu découvrir les remarquables peintures murales de cette chapelle, présentées dans le cadre des jour-

nées du patrimoine. Grâce à Aurélia Costes et Isabelle l'Herbette-Jaillard, deux historien-nes d'art, les visiteurs ont appris énormément de choses sur ces fresques typiques de la période baroque en Savoie. D.E.